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Frage: 

 

Bei unserer letzten Fraktionsitzung/HH traten folgende Fragen auf:  

 

 2. Sivola 115/2005: Energieeinsparungen bei Straßenlaternen. Dieser Antrag wurde 

ebenfalls mehrheitlich positiv abgestimmt. Wieviele Straßenlaternen wurden umge-

rüstet bzw. neu mit entsprechenden Beleuchtungskörpern aufgestellt.? 

 

 

 

Antwort des Fachamtes: 

 

Seit der Beratung der Sitzungsvorlage 115/2005 wurden die restlichen Straßenleuch-

ten von Quecksilber- auf Natriumdampflampen umgestellt. Die Leuchten mit Leucht-

stoffröhren werden unverändert weiterbetrieben. Die ca. 3.400 Straßenleuchten ha-

ben demzufolge jetzt nur eine angemessene Leistungsaufnahme. 

 

In den kommenden Jahren werden neue Leuchten in der Regel mit LED-Lampen 

ausgestattet. Die Leistungsaufnahme der Leuchten kann hierdurch jedoch nicht 

wesentlich verringert werden. 

 

 

gez. Schneider 

Oberbürgermeister 


